



Cerca de \$1.200 millones ha invertido Celsia en insumos médicos y ayudas humanitarias para el Tolima



Crédito:

Celsia

En diálogo con Econoticias, la empresa también respondió nuevamente ante las denuncias por aparentes sobrecostos en las tarifas, y explicó cuáles han sido las acciones desarrolladas para fortalecer la infraestructura.

ECOS del Combeima se puso en contacto con el líder nacional de Celsia, Ricardo Sierra, para conocer a qué se deben **las denuncias que dan cuenta de supuestos sobrecostos en las facturas de Ibagué**, así como también la manera como se ha optimizado el servicio mediante la adecuación de nueva infraestructura.

Sierra aclaró que **las tarifas están supeditadas a la Comisión de Regulación de Energía y Gas**, y por ende, no obedecen a voluntades particulares de la empresa. Además, indicó que a partir del mes de enero se empezó a aplicar un nuevo esquema tarifario que, en aras de no afectar la economía de los tolimenses, podría ser estabilizado por un periodo de hasta 5 años.

"Muchos clientes se confundieron y pensaron que les estaba llegando un valor de kW/h inmenso, y la realidad es que la tarifa entre enero y abril ha subido el 1.2%", sostuvo el líder de Celsia, y agregó que durante los primeros 15 días de la cuarentena, **mientras se diseñaban los protocolos de seguridad para el personal, el Gobierno Nacional autorizó trabajar bajo promedios.**

Otras reacciones

Mauricio Lasso, líder regional para el Tolima, manifestó que **en el departamento se le ha apostado a aumentar la confiabilidad** mediante el incremento de transformadores de potencia para consolidar el servicio y funcionamiento de las subestaciones, garantizando así que la atención de fallas o mantenimiento en un dispositivo no implique cortes para poblaciones.

"**Hemos tratado de ubicar mucho más reconectores en la red;** un reconector es un elemento que me permite que si hay una falla yo aisle y no afecte a los clientes que están antes de", explicó Lasso en diálogo con Econoticias.

Con el fin de hacerle frente a los elevados indicadores de desempleo en la capital tolimense, **Celsia decidió mantener el 100% del personal que antes estaba vinculado a Enertolima**, e incluso a la fecha se han vinculado de manera directa 70 nuevos trabajadores de la región para fortalecer la operatividad.

Inversiones en medio de la emergencia

Gonzalo Velásquez, líder de comunicaciones, dijo que además de la entrega de kits nutricionales que Celsia ha realizado en diferentes municipios del Tolima, **se tomó la decisión de fortalecer la dotación del hospital Federico Lleras Acosta** con el suministro de 10 unidades de cuidados intensivos para atender la emergencia provocada por la propagación del coronavirus.

En camas UCI, Celsia invirtió \$800 millones, más \$100 millones correspondientes a la adecuación eléctrica de la sede El Limonar. **En total, cerca de \$1.200 millones ha destinado la empresa para insumos médicos y ayudas humanitarias para la 'tierra firme'**